
持留良一 議員 

・市長の政治姿勢について 

・平成 19 年度一般会計予算案について 

・介護保険事業特別会計予算案について 

 

森正勝 議員 

・農業・水産業について 

・商工業について 

 

池之上誠 議員 

・道州制について 

・消防機能について 

 

木佐貫泰英 議員 

・使用料減免について 

・省エネ対策について 

・交通網整備について 

 

川尻達志 議員 

・広報の有り方について 

・高齢化社会の問題点 

 

川畑三郎 議員 

・市長再選について 

・消防分団車庫建設について 

・鉄道跡地整備について 

 

池山節夫 議員 

・市政運営について 

・垂水高校の存続について 

・給食費の滞納問題について 

・期日前投票について 

 

新原満大 議員 

・公共施設使用料の全額免除の見直しについて 

・体験型土曜スクールの導入について 



・スクールカウンセラーについて 

・子ども読書月一冊計画について 

・垂水小学校の校舎壁の剥離について 

 


